

Jahresrückblick 2009



FGr FK Balingen

Unterstützung des Zolls und der VPol BL

Bei Schneefall und Kälte unterstützen auch im Jahre 2009 Einsatzkräfte der FGr FK Balingen die Beamten anlässlich deren Kontrollen im Kreisgebiet



Modeln gegen Aids

Das Technische Hilfswerk Balingen unterstützte diese Aktion mit über 20 Helfern. Die Kommunikation zu den Einsatzkräften stellte die Fachgruppe Führung und Kommunikation sicher

Auch die Koordination vom Kirchturm herunter wurden durch Führungskräfte der Fachgruppe durchgeführt



Richtfunkausbildung in Kehl

Im März 2009 trafen sich alle fünf Weitverkehrstrupps in Kehl zu Erprobung des Richtfunksystems



Ausbildung im Bereich FM Trupp

Auch unter schwierigen Witterungsbedingungen fand die Ausbildung der FmTr großen Anklang



Nato Gipfel

Im Zeitraum 26.03. – 05.04.2009 fand der Nato Gipfel statt. WVTr und FK waren hier in Offenburg im Einsatz



Kontrollen auf der BAB



Eine angesetzte
Großfahndung wurde im
Mai durch die FK unter-
stützt



South Side Festival

Schon zur Tradition wurde die Unterstützung auf dem South Side Festival in Neuhausen ob Eck



Unterstützung der FK Villingen

Auf Grund vieler Einsatzanfragen in Sachen Polizeikontrollen unterstützte die FK die Polizei Villingen anstatt der FK Villingen



Landesweite FK Ausbildung

Eingeladen waren alle FGr FK aus Baden-Württemberg. Die FK Balingen war die personell stärkste Gruppe

Die Ausbildung war ein voller Erfolg



Tag des Helfers in Balingen

Die Fußgängerzone Balingens zum Leben erwecken. Im Rahmen der Festivitäten zum Gedenken an den Stadtbrand in Balingen wurde ein Tag des Helfers durchgeführt



KatS Übung in den Landkreisen

Biberach, Ravensburg und
Sigmaringen

Hier stellte die FK die
Führungsstelle und
Betriebspersonal



Technikverantwortliche der BOS

Auf Anforderung der BOS Neuhausen unterstützten wir die Technikausstellung zum Rahmenprogramm der Fachtagung in Böblingen



Sicherheitstraining für Kraftfahrer

Im Rahmen der Bereichsausbildung Kraftfahrwesen im GFB konnten Einsatzkräfte die Tücken ihrer selbst und der THW Fahrzeuge erfahren



Kraftfahrerausbildung

In diesem Jahr fand noch im November eine Kraftfahrerausbildung beim THW OV Rottenburg statt



Geräteprüfungen

Einmal jährlich steht sie an, die Prüfung von Gerät durch die befähigten Personen Technik

Dieses Jahr wurde die Ausstattung des OV Balingen noch zusätzlich durch den GFB Tübingen geprüft



Anhänger WVTr Kabine

Seit im März 2009 die Mängel am Anhänger gemeldet worden sind, hat sich nichts getan

Im Dezember musste nun das Fahrzeug zur Bremsenuntersuchung durch den Hersteller vorgestellt werden



Frohe Weihnacht und eine Guten Rutsch ins Neue Jahr

